

Immer wieder ein besonderes Erlebnis ODER das Motto des Veranstalters:
"Die Qual vergeht, der Ruhm bleibt."



Und das Motto stimmt. Am ersten September-Wochenende haben über 600 Starter, darunter auch die dänische Trail-Nationalmannschaft, beim Brockenlauf von Ilsenburg über die Brockenspitze und wieder zurück rund 890 Höhenmeter auf 26,2 km Streckenlänge zu überwinden gehabt. Bei bis zu 20%iger Steigung keine einfache Herausforderung, worauf auch der Veranstalter verwies. Ein Hinweis-Schild mit der Erinnerung "Liebe Läufer, Ihr habt für´s Laufen bezahlt und nicht für´s Wandern" hat den einen oder anderen in den »Geh-Rhythmus« gezwungen. Aktiven nochmal motiviert, die letzten Meter bis zum Gipfel zügig zu überwinden und sich den Besenschlag der Brockenhexe für den Abstieg abzuholen.

Natürlich mit dabei ein Team aus dem Hochschulsport, die diese Strecke bereits in den vergangenen Jahren zu schätzen gelernt haben oder eine neue Herausforderung gesucht und gefunden haben.



Ein herzlicher Dank gilt dem Veranstalter für dieses tolle Event.

Text: Sebastian Sdrenka, Fotos: Sebastian Maier